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Niedernhausen, 22.01.2023 
 

Anfrage 
Doppelhaushalt 
 
Sehr geehrter Herr Müller, 
Sehr geehrter Herr Reimann, 
 
wir bitten Sie, dem Gemeindevorstand diese Anfrage zur Beantwortung in der nächsten 
Sitzung zuzuleiten: 
 

1. Was wären die Vor- und Nachteile für Aufstellung eines Doppelhaushaltes? 

a) für die Gemeindevertreter 

b) für die Finanzverwaltung 

2. Ab welchem Jahr wäre die Aufstellung eines Doppelhaushaltes möglich? 

3. Könnte man zwischen der Aufstellung eines Doppelhaushaltes und eines 

Einzelhaushaltes wechseln? Z.B. vor einer Kommunalwahl 

 
 
 
Nadja Wildner    
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